
渋谷区の区議会ではこれまで、平成28年 6

月22日 に「羽田空港新飛行経路案の安全上の

課題等に関する意見書」、平成29年 12月 6日

に「羽田空港新飛行経路案に関する教室型住

民説明会及び落下物事故の検証報告の早急な

″́、寒施を国交省へ求める請願」をそれぞれ全会

＼_ナ致で決定しました。

しかし、国土交通省の対応は ・̈

国土交通省のこれまでの対応は、パネルを並

べて住民から質問があれば答えるだけの、オー

プンハウス型説明会の開催(4回 )の みで、他の

自治体の住民からの要望のある、通常の形式の

いわゆる教室型明会を開催していません。

この計画を矢□らない住民にはメリットを説

明 し説得する一方、反対する住民に個別に対

応 し“ガス抜き"を するような、個人によつて

対応を変えるオープンハウス型説明会ではな

く、フラットに情報が行き届き、行政、住民双

方の発言が記録としてしつかり残る形での住

民説明会を行うべきです。

国土交通省はこの計画によつて全国に6,503

億円の経済効果を生むと試算していますが…

実際には落下物事故を含め、事故を無くす

ことはできていません。

あなた自身や、あなたのご家族にも被害が

及ぶ可能性もゼロではないのです。

また、落下物については昨年 11月 に「落下

物防止等に係わる総合対策推進会議」が立ち

上げられ、見舞金などの新たな被害者補償制

度がつくられるということですが、そもそも

見舞金が必要な計画を進めるべきでないと考

えます。

人命や住環境は経済効果に代えられません。

大阪市にKLMオランダ航空機から落下した、縦横約1.lmの

パネル原寸大模型。実物の重さは4.3kgだった。

アクセスのよい羽田空港に国際線が解放さ

れた結果、離発着が集中するのは当然なので、

首都圏近郊の空港に分散が必要です。一度、都

心の上空を飛ぶことになれば飛行する時間帯

が広がる可能性もあります。

安倍首相は国会の所信表明演説で「地元の

理解を得てから実施する」と明言しています。

地域住民が反対すれば止められるはずです!

国土交通省航空局環境地域振興課 ………………………… 03日5253=8722
渋谷区環境政策課環境政策係 ……………………………… 03日 3463臓2749

公割 旨導係 ………………………………… 03日 3463腱兌750
【渋谷の空を守る会】E‐ mal卜………………… Shibuyanosora@grnail.corn
署名活動も行 つております。ご協力い頂ける方は上のメ…ルア ドレスにご連絡下さい !


